

Lunes 26 de septiembre de 2005

La Jornada de enmedio



El piloto Fernando Alonso se convirtió ayer en el campeón mundial de Fórmula 1 más joven de la historia, tras el Gran Premio de Brasil —en el que ocupó el tercer sitio—, realizado en Sao Paulo. Alonso, de 24 años y oriundo de Oviedo, no sólo es el primer español en ganar el título, sino que

quebró en la pista de Interlagos el récord de edad que ostentaba el brasileño Emerson Fittipaldi, quien logró su primer cetro en 1972, a los 25 años